



Sa Sainteté le Patriarche Cyrille a présenté ses vœux de Noël aux chefs des Églises hétérodoxes

Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a adressé un message de Noël aux chefs des Églises hétérodoxes. Parmi les destinataires, le Pape de Rome François, l'archevêque Justin Welby de Canterbury, chef de la Confédération anglicane, l'évêque Heinrich Bedford-Schtröm, président du Conseil de l'Église évangélique d'Allemagne, etc.

Je vous adresse mes meilleurs vœux pour la fête de la Nativité du Christ.

Gloire à Dieu au plus haut des cieux et sur la terre paix aux hommes objets de sa complaisance ! (Lc 2, 14). Ces paroles admirables, chantées par les chœurs des anges et adressées au Christ Enfant né à Bethléem, contiennent le grand mystère de l'Incarnation divine, accomplie pour le salut du monde. Plus de deux mille ans nous séparent de cette lumineuse nuit, mais le Christ continue à naître dans les cœurs des hommes illuminés par la grâce, les réchauffant de Son amour.

Vous souhaitant la joie spirituelle du Sauveur venu dans le monde, et Son aide très généreuse dans votre éminent ministère, je vous assure de ma considération dans le Seigneur.

+ CYRILLE,

Patriarche de Moscou et de toute la Russie